
Bürgermeister Dr. Storch eröffnet die 22. Sitzung des Hauptausschusses und stellt fest, dass die 
Einladung ordnungsgemäß und fristgerecht ergangen ist.  
 
Im Hinblick auf die vorgesehene Berichterstattung der Geschäftsführung des St. Franziskus 
Krankenhauses weist der Bürgermeister darauf hin, dass die Vertreter des Krankenhauses 
aufgrund eines anderweitigen Termins erst später kommen. Ggf. werde man andere Punkte – evtl. 
auch Teile der nichtöffentlichen Sitzung – vorziehen. 
 
Unter Hinweis auf eine zuvor ausgehändigte Tischvorlage, schlägt der Bürgermeister vor, die 
Tagesordnung im nichtöffentlichen Teil um den  
TOP 11 – Erwerb von Grundstücken 
zu erweitern. Die nachfolgenden Punkte würden sich dann entsprechend verschieben. 


